

Supera Toyota a VW y GM en ventas (Reforma 23/04/15)

Supera Toyota a VW y GM en ventas (Reforma 23/04/15) Por AP Tokio Japón (23 abril 2015).- Toyota Motor Corp. sigue líder en ventas globales de vehículos después del primer trimestre, al vender 2.52 millones de vehículos en todo el mundo y superar a rivales como Volkswagen y General Motors. La automotriz japonesa lleva tres años como líder de ventas del sector. El segundo, el alemán Volkswagen Group, informó la semana pasada de unas ventas de 2.49 millones de vehículos en el periodo entre enero y marzo. Volkswagen superó a General Motors Co., que informó de ventas globales de 2.4 millones de vehículos. Las ventas globales de Toyota cayeron 2 por ciento respecto al año anterior, según las cifras divulgadas hoy, ante un descenso en las ventas de vehículos en Japón. Por su parte, Volkswagen aumentó sus ventas 1.8 por ciento interanual y las de GM ascendieron 1.9 por ciento. La carrera entre las tres firmas es intensa y de alcance global, lo que incluye mercados relativamente nuevos como India y China, aunque las tres hacen hincapié en que la competición real es dar con buenos productos, no en superar a sus rivales. Toyota, que fabrica el híbrido Prius, el sedán Camry y los modelos de lujo Lexus, ha tenido sus altibajos, como un problema de llamadas a talleres que comenzó en 2009, así como el desastre del terremoto y el tsunami de 2011 en el nordeste de Japón, que golpeó su cadena de suministros y su producción de fábrica. GM tiene su propio problema de defectos desde el año pasado, relacionado con los interruptores de arranque. Volkswagen, que controla las marcas Audi y Bugatti, ha ganado velocidad en los últimos años, en especial en mercados clave como China, donde sigue habiendo un gran potencial de crecimiento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo